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わたしたちの半場川 

昔の半場川の様子 

 

 

 

 

 

 

 

ぼくたちは、昔の半場川の様子が気になり、地域に住む沓名さんに話をうか

がいました。 

昔の半場川は、足の踏み場がないほど魚がいたり、日本種の魚が住んでいた

りしたそうです。また、水も泳げるほどきれいだったそうです。 

今の半場川は、とても汚れています。生き物もほとんどおらず、いたとして

も外来魚ばかりです。 

川をきれいにして、昔のような半場川にもどしたいと思います。 
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